

L'APAJH HAUTE-VIENNE SOLIDAIRE FACE À L'INCENDIE DE MONTMOREAU

L'APAJH Haute-Vienne exprime sa profonde émotion face au drame survenu en Charente, à Montmoreau, où un tragique incendie a coûté la vie à plusieurs personnes lors d'un séjour adapté.

En tant qu'acteur engagé dans l'accueil, l'accompagnement de personnes en situation de handicap et organisateur de séjours adaptés, nous sommes particulièrement touchés.

Nous savons combien ces séjours comptent pour les personnes accompagnées, autant pour le plaisir qu'ils procurent que pour l'autonomie, la découverte et la socialisation qu'ils encouragent.

C'est pourquoi ce drame résonne avec une intensité particulière au sein de notre association.

Nous adressons tout notre soutien aux victimes, aux familles endeuillées, à leurs proches, ainsi qu'aux associations et équipes mobilisées.

À PROPOS DE L'APAJH HAUTE-VIENNE

Créée en 1973, l'APAJH Haute Vienne (Association Pour Adultes et Jeunes Handicapés), association militante et gestionnaire, accompagne des enfants et des adultes présentant une déficience intellectuelle accompagnée pour certains, de polyhandicap et/ou de Troubles du Spectre de l'Autisme (TSA)... L'APAJH 87, qui compte près de 200 collaborateurs, accompagne plus de 1000 personnes dans plusieurs établissements et services.

Trois valeurs guident son action : laïcité, solidarité, et citoyenneté.